
Aos vinte e três dias do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e dois, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 02 de Abril de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 

003/2022, de autoria do nobre vereador José Raimundo Neto, que institui 

a semana Municipal de Valorização dos Profissionais da Saúde e dá outras 

providências; 2 – Projeto de Lei Nº 004/2022, de autoria do nobre 

vereador Damião Severino da Silva, que dispõe sobre a denominação do 

Campo Municipal de Futebol e dá outras providências; 3 - Requerimento 

Nº 005/2022, de autoria do nobre vereador José Raimundo Neto, que 

solicita ao Gestor Municipal o envio de informações para conhecimento da 

edilidade, conforme disposto no requerimento; 4 – Indicação Nº 

006/2022, de autoria do nobre vereador Damião Severino da Silva, que 

sugere ao Gestor Municipal a Contratação de um profissional médico 

ultrassonografista para atender mensalmente na Unidade Mista de Saúde 

João Moisés de Sousa. Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o 

espaço para solicitações verbais, em conformidade com regimento. Prosseguindo, o 

senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei de Nº 003/2022 e o 

Requerimento Nº 005/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino 

da Silva: saúda a todos, diz que a Comissão recebeu o PL nº 003/2022, de autoria 

do nobre vereador José Raimundo Neto, que institui a semana municipal de 

valorização dos profissionais de Saúde, tendo deliberado a matéria, a qual foi 

aprovada por unanimidade de votos entre os membros, seguindo para análise do 

plenário. Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, 

diz que hoje apresentou 02 matérias que vieram a plenário e que vai começar pelo 

requerimento, que trata sobre os recursos do antigo FUNDEB, no tocante ao 

percentual de 40% que é destinado ao pessoal de apoio, que segundo o que ficou 

sabendo ficou o rateio será pago apenas ao professores; por isso está requerendo 

algumas informações e explicações a respeito dos recursos do FUNDEB; fala que 



também apresentou um PL que veio ao plenário hoje, que institui a semana de 

valorização dos profissionais de Saúde, pedindo votos aos colegas para esse Projeto 

que vem valorizar os profissionais da Saúde. Não havendo mais nada a discutir o 

senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei Nº 003/2022 e o 

Requerimento nº 006/2022, sendo aprovada por unanimidade, serão 

encaminhados ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Projeto de Lei nº 004/2022 e a Indicação nº 006/2022. Vai a tribuna o 

senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que a Comissão 

recebeu o PL nº 004/2022, de autoria do nobre vereador Damião Severino da Silva, 

que denomina o Campo de Futebol de Campo Municipal “George Getúlio da Silva 

(Joca)”, tendo deliberado a matéria, a qual foi aprovada por unanimidade de votos 

entre os membros, seguindo para análise do plenário. Vai à tribuna o senhor 

vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, cumprimenta todos os 

familiares do inesquecível George Getúlio, que se encontram na galeria da casa, o 

qual estamos apresentando hoje um PL que denomina o Campo de Futebol Municipal 

de George Getúlio da Silva – O Paredão, que foi um grande desportista desse 

Município, atuando como goleiro e também tendo prestado serviços ao Estado como 

servidor da CAGEPA, da Cadeia Pública da Comarca de Santana dos Garrotes e como 

Condutor Socorrista do SAMU 192 de Nova Olind; fala que hoje também apresentou 

uma indicação que sugere ao Prefeito que contrate um Médico ultrassonografista 

para atender mensalmente os pacientes do nosso Município, que possui um aparelho 

próprio de ultrassonografia que não pode ficar parado. Vai à tribuna o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que hoje vem a tribuna 

parabenizar o vereador Damião pela propositura do PL que dá nome ao Campo 

Municipal de Futebol George Getúlio, conhecido por Joca, que foi um grande goleiro 

de futebol e que nos deixou ainda muito cedo, por isso vota favorável. Vai a 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que vem 

falar sobre a indicação do vereador Damião que pede a contratação de 01 (um) 

médico para fazer ultrassonografias, que seu voto é favorável, pois a máquina está 

parada e o ferrugem comendo, fazendo votos que o Prefeito atenda essa solicitação. 

Vai a tribuna o senhor vereador Ananias Martins da Silva: saúda a todos, diz 

que seu voto é favorável ao Projeto de Lei, pois é a favor que os órgãos e ruas do 

nosso Município sejam denominados com nomes de pessoas que prestaram serviço 

ao Município. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em 

votação o Projeto de Lei nº 004/2022 e a Indicação nº 006/2022, sendo aprovado 

por unanimidade, serão encaminhados ao poder executivo. Dando continuidade, o 

senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, 

facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Vai à tribuna o 

senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que traz hoje 02 

cobranças a gestão; fala que a primeira é sobre as estradas do Município que estão 

intransitáveis desde o ano passado e que o Município deve mandar recuperar; diz 

que a segunda solicitação é sobre a drenagem do campo que futuramente vai se 



chamar George Getúlio, que é uma obra inacabada. Vai a tribuna o senhor 

vereador José Batista da Silva: saúda a todos, parabeniza o vereador Damião 

pela matéria, que denomina o campo de futebol de George Getúlio; diz que para os 

alunos do Sítio Pedra Branca está faltando transporte escolar, por isso pede a 

Secretaria de Educação que não deixe esses alunos andar a pé; fala que sobre as 

estradas, o Município tapou alguns buracos que já agradou a população, mais que 

devem continuar e mandar fazer o resto, como também o roço das estradas. Vai à 

tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, 

parabeniza o Prefeito por ter reativado o grupo de zumba, que foi um pedido seu 

através de uma indicação apresentada; pede ao Prefeito que custei as inscrições dos 

times daqui do nosso Município que vão participar do torneio Poeirão em Itaporanga-

PB; diz que esteve aqui na casa juntamente com o Presidente, acompanhando a 

visita dos alunos da Escola Maria Dionísia de Sousa, sob a coordenação das 

professoras Maria José da Nóbrega e Antonia Paulino; externa votos de pesar a 

família de Zé Buraco pelo seu falecimento precoce; fala que esteve participando do 

encontro da quadrilha Arraiá da Serra, que está se organizando para se apresentar 

nas festividades juninas, vindo lá do Saco da Pedra que precisa de apoio assim como 

a quadrilha Brilho Matuto, organizada pelo ativista cultural Reginaldo; diz que ficou 

sabendo que os trabalhos na UBS do Sítio Saco/Carnaubinha estão parados, pois 

segundo ficou sabendo falta alguns reparos na estrutura física, pedindo a Prefeito 

que mande resolver esses problemas para que a UBS volte a funcionar. Vai a 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, externa votos 

de pesar aos familiares do Sr. José Buraco pelo seu falecimento; diz que seteve no 

campo de futebol e viu que está precisando fazer uma limpeza, ajeitar os refletores, 

sendo problemas baratos de resolver do que locar um carro por 9 mil reais para o 

Prefeito desfilar; solicita a comissão que foi formada para debater as percas salariais 

com o Prefeito, para que ele marque a audiência pública para tratar dessas 

defasagens; fala que tem uma moto locada na Secretaria de Saúde que fica a 

disposição pessoal de alguém, uma moto NXR BROS 2013, cor verde, que serve para 

namorar, ir jogos de futebol e etc; diz que sobre as quadrilhas parabeniza o vereador 

Damião pelo seu apoio a essas quadrilhas do Município; fala que sobre a UBS do 

Sítio Carnaubinha não é de se espantar, pois só naquela localidade foram fechadas 

02 escolas e agora um PSF; fala que não era pra faltar carros na Secretaria de Saúde 

pois tem muitos carros locados, carros de luxo que não servem a população, a 

exemplo do Renaut Duster branco; diz que a escola João Leite Neto está sem 

professores para lecionar 04 disciplinas, pois o estado não contratou os profissionais 

que já estão trabalhando e que não recebem seus salários; diz que a estrada de 

Nova Olinda a Tavares também está parada e que o Deputado Taciano Diniz cobrou 

na assembleia legislativa a retomada dessas obras. Não havendo mais nada a 

tratar o senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a 

presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na 



qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada 

vai por todos assinada. 
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